

Niñas embarazadas

Me enoja muchísimo que haya más de 30 niñas menores de diez años embarazadas en San Sebastián, así como casi 600 adolescentes. Este hecho tan cruel, insano y violento implica que las instituciones no están cumpliendo con su deber. ¿Cómo va a ser la vida de estas niñas y adolescentes? Quisiera que el Estado, las ONG y la academia dieran una respuesta ya. Mucho dinero se gasta en las universidades estatales para la “reflexión y el análisis”, foros y conferencias, pero todo ese conocimiento no está llegando a las autoridades. O, tal vez, cada sector anda por su lado, sin sentarse un momento a pensar en las consecuencias del vacío que existe entre el conocimiento generado para disminuir la violencia contra los niños y los adolescentes, y los entes estatales que actúan en la calle. Estas cifras son realmente